

Jahresbericht der Volleyballabteilung Saison 16/17

02.03.2017

Die Abteilung hat zur Zeit 104 Mitglieder.

In der laufenden Punktspielsaison haben wir dem Verband zwei Herrenmannschaften, zwei Damenmannschaften, zwei Jugendmannschaften und zwei Anfängerteams, die an Turniere teilnehmen, gemeldet.

Unsere **1. Damen**, die in der letzten Saison aus der Verbandsliga abgestiegen ist, wurde, bei nur einer Niederlage; vorzeitig Meister in der Landesliga und spielt in der nächsten Saison erneut in der Verbandsliga. Bei ihrem Leistungsvermögen und den großen Erfahrungen die unsere Damen mitbringen, sind spannende Spiele auf hohem Niveau zu erwarten.

Die **II. Damen**, die überwiegend mit Nachwuchs aus der Jugend U 16 und U 20 in der Bezirksliga antritt, haben aus beruflichen Gründen erneut drei wertvolle Spielerinnen verloren. Sie kämpfen um den Verbleib in der Liga und sind von ihren technischen Fertigkeiten in der Lage sich ihren Platz in der Bezirksliga zu sichern.

Die **1. Herren** treten in der Landesliga an, stehen zur Zeit auf dem 7. Platz und hoffen am letzten Spieltag durch einen Sieg, sich in der Landesliga halten zu können.

Als Neuling sind die **II. Herren** in der Bezirksliga gestartet. Mit dem 6. Tabellenplatz hat sich der Herren Nachwuchs bisher äußerst achtbar geschlagen. Leider werden einige Spieler aufgrund beruflicher Veränderungen in der nächsten Saison nicht mehr zur Verfügung stehen. Es ist wahrscheinlich, dass sich die II. Herren in der nächsten Saison mangels Masse aus dem Punktspielbetrieb abmelden muss. An einem Wiederaufbau einer II. Herrenmannschaft wird verstärkt gearbeitet.

Den Spielbetrieb in der **Jugend** aufrecht zu erhalten ist weiterhin ein schwieriges Unterfangen. Wir bewegen hier im Nachwuchsbereich ca. 40 Kids. Die in der **U 20** gemeldete Mannschaft, die u.a. auch aus noch unerfahrenen Mädchen der Jahrgänge 2003 und 2002 besteht, hat sich in den bisherigen Punktspielen recht achtbar geschlagen, so dass wir davon ausgehen, dieses Team auch in der nächsten Saison erneut in der U 20 zu melden. Die **U14/U16** Kids nahmen an mehreren Turnieren teil und konnten dort, z. B.: in Fischerhude mit dem Turniergewinn überzeugen. Dieses Team wird in der nächsten Saison dann das erste Mal am Punktspielbetrieb auf dem 6er Feld ihre Erfahrungen sammeln.

4 Mädchen des Jahrgangs 2002 haben mit ihrer Leistung überzeugen können. Sie spielen jetzt in der II. Damen in der Bezirksliga, drei von ihnen sind im Kader der Bremer Landesauswahl. Die vierte Spielerin hat leider, trotz ihrer Qualität, auf den Einsatz im Landeskader verzichtet. In der **U 16 Landesmeisterschaft** konnte unser U 16 Team Bremen 1860 auf den 2. Platz verweisen. Als Landesmeister nahmen die Mädchen an den **Nordwestdeutschen**

Jugendmeisterschaften in Wietmarschen teil. Dort belegten sie von den 12 besten Nordwestdeutschen Mannschaften den achtbaren **7. Platz** und hätten sogar noch in der Endrunde landen können, wenn sie im entscheidenden Spiel den Kopf frei bekommen hätten. Die neu aufgebaute Jungenmannschaft, trainiert in der Humboldtschule und hofft auf mehr Teilnehmer.

Unser **Mixed** Bereich umfasst **zwei Teams**, wovon eine Freizeit Truppe Montags in der Humboldtschule mehr oder weniger am Spiel orientiert ist und das zweite Team mit entsprechenden Trainingseinheiten sich am Hobby – Mixed – Punktspielbetrieb erfolgreich (Tabellenplatz 2) beteiligt

Beachaufbau ist am 01.04.17 und unser alljährliches Turnier findet am 18/19. Juni statt.

Den Aufbau und die Pflege der Beachanlage wird erneut von der Abteilung selbst organisiert und betrieben.

Die zukünftige Beitragsgestaltung und die notwendige, schon länger von uns geforderte, Erstellung einer Finanzordnung wird erneut an den ESCG Vorstand herangetragen.

Der Volleyball Vorstand bedankt sich bei allen Helfern Spendern und wünscht Euch für die kommende Saison alles Gute.

I. A. Uwe Bielawski